



DEPUIS 10 ANS, NOUS
NOUS SOMMES ENGAGÉS
À AIDER LES ENFANTS
ATTEINTS DE CANCER EN
BOLIVIE. ¡TU PEUX NOUS
AIDER AUSSI!



CONTACT

Association Goutte Rouge - Roter Tropfen
Spycherweg 9
8542 Wiesendangen
Suisse



www.rotertropfen.ch
info@rotertropfen.ch



www.gotitarojabolivia.org.bo
facebook.com/gotitarojabolivia

Aidez-nous ici:
IBAN CH57 0900 0000 8537 7779 4

Roter Tropfen
Gotita Roja | Red Drop | Goutte Rouge



*Projets d'auto assistance
en Bolivie*



Projets

ATELIER SOCIAL

À Santa Cruz de la Sierra, en Bolivie, nous avons un atelier artisanal à la disposition des parents d'enfants atteints de cancer. Là, ils peuvent fabriquer des produits pour générer un revenu pendant le traitement de leurs enfants. Dans l'atelier, nos bénévoles enseignent différents cours. Le produit artisanal est vendu localement.

SUPERQUIMIO

Nous parrainons de jeunes adultes en finançant leur traitement de chimiothérapie.

Comme ils n'ont pas de ressources financières, sans notre soutien, ils ne pourraient pas terminer leur thérapie. Ils n'ont pas d'assurance maladie et doivent payer tout leurs soins eux-mêmes..

CARITA FELIZ

Ce projet finance les médicaments nécessaires, d'importants tests de laboratoire et des examens médicaux pour les enfants atteints de cancer, que les parents ne peuvent pas financer. Nous nous engageons à faire en sorte que les enfants puissent effectuer leurs traitements en temps opportun et nous nous combattons aux côtés des parents pour leur survie!

“

S'IL VOUS PLAÎT, EN CETTE PÉRIODE DE PANDÉMIE AIDEZ NOUS À AIDER LES ENFANTS ET LES ADULTES ATTEINDS DE CANCER EN BOLIVIE.

- L'ÉQUIPE DE LA GOUTTE ROUGE -

”

¿Qui sommes-nous?

Nous sommes un comité de direction jeune et nous sommes persuadés qu'avec notre engagement, nous pouvons améliorer les conditions de vie de nombreux enfants, en Bolivie.

La Association Goutte Rouge a été fondé à Winterthur en 2010. Toutes les dépenses administratives sont couvertes par les frais de cotisation annuelle des membres.

